

**Einfache Anfrage Straub-St.Gallen:
«Ausschreibung zur Unzeit?»**

Dem Amtsblatt konnte entnommen werden, dass durch das Hochbauamt die Reinigungsarbeiten für die kantonalen Liegenschaften neu ausgeschrieben worden sind. In der heutigen, wirtschaftlich schwierigen Zeit kann eine solche Ausschreibung sehr problematisch sein, da Mitbewerber so unnötig unter Druck gesetzt werden und das Preis-Leistungsverhältnis verzerrt wird.

Ich bitte deshalb die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Erfolgte diese Ausschreibung zur Unzeit, um für den Kanton Kosten zu sparen oder gab es andere Gründe?
2. Ist sich die Regierung bewusst, dass mit dieser Ausschreibung nach WTO auch ausländische Firmen den Zuschlag erhalten könnten?
3. Ist die Regierung bereit, diese Ausschreibung zu stoppen oder zu verschieben und wenn nicht, was für Gründe sprechen dagegen?»

23. Februar 2009

Straub-St.Gallen